




S.K.H. YUEN CHEN MAUN CHEN JUBILEE PRIMARY SCHOOL PAREN
T-T

EA
CH

ER
 AS

SO
CI

AT
IO

N
聖

公
會
阮鄭
夢芹銀禧小學家長教

師

會

聖公會阮鄭夢芹銀禧小學家長教師會

　　大家好！我是干嘉維老師，教授數學、常識和電
腦。 

　　今年任教的班別都各具特色，有可愛的亦有積極
參與課堂活動的。希望日後能發掘同學更多的優點，
互相學習，各位請多多指教。

　　很高興可以和一班熱心的委員共同努力，推動
家教會的會務和活動。我覺得家教會的工作是很有
意義，希望可以能夠努力幫助學校。

秘書．干嘉維老師

　　大家好！本人很榮幸獲選為家教會委員，
成為學校和家長之間溝通的橋樑。在疫情影響
下，學校、學生和家長都有很多的新嘗試，學
校為了讓學生們繼續學習，增長知識而努力，
真的非常感謝校長、老師們的付出。希望疫情
盡快過去，使學校和家教會能重回正軌。

學術．梁家碧女士（3A．王芷滺家長）

　　大家好，今年係我第一年加入家教
會嘅增選委員！好榮幸能夠加入呢個大
家庭，令我對家教會有更深入嘅了解，
同時，我亦希望能夠協助家校合作及能
夠協助學校推廣更多活動，希望得到更
多家長支持家教會！謝謝！

增選委員．陳藝芬女士
（1B．李凱澄家長）

　　大家好，我是3C班廖逸賢的媽媽—Ming。今年
有幸成為家教會委員之一，因為疫情關係，家教會很
多活動未能如期展開，有的都只能在網上，連家
教會會議也只能用ZOOM進行，但看到大家仍然
很用心的去預備，我為到能參與當中的部份感到
十分感恩。未來一年，盼望疫情可以完結，大家
可以有更多面對面的機會，彼此可以有更好的交
通，也可以為大家帶來更多更好的活動。謝謝。

秘書．謝玉明女士（3C．廖逸賢家長）

　　大家好！很高興今年能加入家教會。讓我可
成為大家與學校之間溝通的一道橋樑。希望疫情
快點兒過去，令我可多出一分力給老師同學更多
的支持！

聯絡．陳翠鳳女士（3D．朱釨溋家長）

　　今年很榮幸能夠成為家長教師會的執委，在
參與的過程中，令我對學校的了解加深不少，也
增加了與老師溝通的機會。希望在家校合作下，
能夠繼續見證彼此的成長和共同努力攜手走向更
好的未來。

康樂．李詠心女士（3B．梁鈞琳家長）

　　能夠成為家長委員實感榮幸，與校長、老師和
委員一起商議活動，不但能了解學校的發展方針，
更能建立一個良好的家校合作夥伴的關係。

　　同時，學校亦為家長提供很多學習、交流的機
會，透過分享心得、互相幫助、培養歸屬感等等，
從而建立出一支優秀的家長義工團隊。

　　希望來年繼續有更多家長參與，共同攜手合作，
為學校和學生而努力！

司庫．郭凱思女士（3E．李靖雪家長）
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